

# *La coopération pétrolière entre Cuba et l'Angola est qualifiée de sûre*

---



CUBA

ANGOLA



Luanda, 16 juillet, (RHC).- Le vice-président du Conseil Cubain de Ministres, Ricardo Cabrisas, a qualifié d'étroite et de sûre la coopération entre son pays et l'Angola dans le secteur du pétrole.

Après s'être entretenu avec Francisco de Lemos, président de la Société Nationale de Combustibles de l'Angola et avoir visité la base logistique « Sonils », Ricardo Cabrisas a fait l'éloge de cette entreprise et des grandes perspectives qui s'ouvrent à l'augmentation de la coopération avec Cuba.

Le dirigeant cubain a rappelé aussi l'excellent travail réalisé par les professionnels et par les techniciens de cette compagnie angolaise et l'entreprise Cupet, l'Union Cuba-Pétrole.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/62683-la-cooperation-petroliere-entre-cuba-et-langola-est-qualifiee-de-sure>



**Radio Habana Cuba**